

暑さのなかにも秋の気配を感じはじめた今日この頃、万年青ではまわりの感染状況を鑑みながら秋のお楽しみを計画しています。食欲の秋、運動の秋、文化の秋、楽しみ方は人それぞれ。コロナに負けないからだ作りのために、ケアセンター万年青職員一同、笑顔いっぱい過ごしていただけるデイサービスをこれからも目指していきます。

レク委員会より今月の制作  
写真飾り・みかんの木



作るの・食べるのみんな大好き  
料理・おかし作り



みなさんと大切な時を共有するためにわたしたち万年青スタッフは「暮らすように過ごす」ことを意識しています。今まで当たり前に来ていたことはできるだけ当たり前にしてもらいたい。そして最近ではやったことがないことにも能動的にどんどん挑戦しています。

ご家族さまからも「万年青に行くようになって元気になった」「笑顔が増えた」など嬉しいお言葉をいただきます。

これからも暮らしの一部としてケアセンター万年青をどうかご利用ください。



マイベストショットと  
ハイ、チーズ!!



▲9月は毎日山のように撮った写真の中からみなさんのベストショットを選んで敬老の日プレゼントにさせていただきました。ご家庭にお持ち帰りいただきましたので、ご家族みなさままでご覧ください。

